

## Mittwochstraining 23.06.2010

Zum allerletzten Mal ein Training am Mittwoch- es hilft alles nichts, da muss man einfach nur Spielen und Toben:



zuerst die kleineren Enten- dankenswerter Weise ohne Leine



mit vielen Matten und sogar den Bällen



Den verschiedenen Sprüngen vom Startblock schaute fast die gesamte Familie Schack zu.



Da wenig Betrieb war durften wir in der Wechselzeit sogar beide Gruppen vom Turm springen lassen (großes Dankeschön an die Schwimmhalle!!)



Da **Helene** und **Hannah** Schack am Freitag nicht bis zur Siegerehrung bleiben konnten, kam ihre Siegerzeremonie heute:

Herzlichen Glückwunsch zur Silbermedaille Helene und zur Goldmedaille Hannah!



Die großen Eisbären übernahmen nun das Zepter und tobten ausgiebig, während die Enten draußen ihr Ferieneis genießen durften.



Auch die große Matte kam zum Einsatz und wurde begeistert angenommen.





Die große **Laura** probte schon mal das Spielen mit den Kleineren- im Bildungscamp könnte dies öfter der Fall sein.



Für jeden „Eisbären“ gab´s am Ende ein Eis- hoffentlich sehen wir uns alle nach den Ferien wieder, dann am Montag oder Freitag.

**Genießt alle eure Ferien!!!**